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Herr Kümmel führt aus, dass in diesem Jahr die Planung Sportplatz Am Stern vorgenommen 
wird. Es gibt den Wettbewerb und im nächsten Jahr soll Geld über das Programm Soziale Stadt 
zur Verfügung gestellt werden. Die Stadtverordnetenversammlung hat beschlossen, dass die In-
teressen der Vereine berücksichtigt werden sollen. Fortuna Babelsberg fordert einen Kunstrasen-
platz. Er fragt, welche Anforderungen der Bereich Sport an den Baubereich gegeben hat. Im Ver-
waltungshaushalt 2006 sind Mittel eingestellt. Es wäre unsinnig Geld für einen Hartplatz auszu-
geben, wenn der Kunstrasenplatz käme. 
 
Herr Gessner erläutert, dass der Wettbewerb für den gesamten Campus Am Stern ausgelobt 
wird. Es gab Vorbesprechungen dazu, welche Inhalte vom Planungsbüro geplant werden sollen. 
Aus Sicht der Verwaltung ist es sinnvoll die Fläche als Kunstrasenplatz/Allwetterplatz für Vereins- 
und Schulsport zu qualifizieren. Zur Zeit steht der Sportplatz häufig unter Wasser. Dieses Problem 
muss angegangen werden. 
 
Frau G. Fischer ergänzt, um die Bespielbarkeit des Platzes zu garantieren, um Unfallgefahren 
abzuwenden und weil die Anfrage von Fortuna Babelsberg kam, wurden die Mittel beim KIS für 
Reparaturen in den Haushalt 2006 eingestellt. 
 
 

 


